

Tradiciones Incas (Perú)

Circuito 12 días, en español

Desde 2.199 euros



Un viaje al corazón del Imperio Inca y la cultura andina y colonial. Con la magnífica "Ciudad Perdida de los Incas", Machu Picchu; el impresionante Lago Titicaca; Lima, Arequipa y Cuzco, sus joyas coloniales; el Cañón de Colca en los Andes y las enigmáticas línea de Nazca.

ITINEARARIO:

DÍA 1º **ESPAÑA / LIMA**

Rumbo al país de las grandes civilizaciones. Perú es un país marcado por la huella de antiguas civilizaciones. Estoy deseando conocer sus yacimientos arqueológicos más importantes, donde no podía faltar el Machu Picchu. La ruta comenzará en Lima, hacia donde se dirige el avión.

DÍA 2º **LIMA**

La gran metrópoli. Ya en Lima, comenzamos con una visita a uno de los más completos museos de América Latina. En el museo Larco Herrera curioso entre la colección de tesoros del antiguo Perú. Por la tarde, paseamos las calles del histórico centro de la capital, donde visitamos la Plaza Mayor y los Palacios de Gobierno, Arzobispal y Municipal. Nos dirigimos, a continuación, al Convento de San Francisco, Patrimonio Cultural de la Humanidad y el mayor conjunto monumental de arte colonial en América. Antes de dar por finalizado nuestro día en Lima, visitamos los distritos residenciales de San Isidro y Miraflores. Desde allí, contemplo una de las más atractivas vistas del Pacífico a la caída del sol.

DÍA 3º **LIMA / CUZCO**

Hacia la capital del Imperio Inca. Volamos hacia la capital del Imperio Inca. Estoy impaciente por conocer esta ciudad, una de las joyas del Perú. Al llegar, nos trasladamos al hotel. En esta tarde libre me han recomendado que callejeara por el bohemio barrio de San Blas, donde los más reputados artesanos realizan verdaderas maravillas.

DÍA 4º **CUZCO**

La perla colonial. Mañana libre en Cuzco para pasear por sus misteriosas calles o perderme en sus rincones. Por la tarde, visitamos la Catedral, la Plaza de Armas, el Monasterio de Santo Domingo o Templo de Koricancha. A continuación, alcanzamos las ruinas Incas de Tambomachay, Puca Pucara, Kenko y la impresionante fortaleza de Sacsayhuaman.

DÍA 5º **CUZCO / VALLE SAGRADO DE LOS INCAS (MORAY, MARAS y MISMINA Y)**

Artesanía y tradición Nos dirigimos a Moray en el corazón del Valle Sagrado de los Incas. A nuestra llegada, visitamos las terrazas agrícolas circulares, utilizadas como laboratorio botánico por los Incas. Muy cerca, bajo el pueblo colonial de Maras, se encuentra una de las minas de sal más refinadas del mundo, que forman terrazas y curiosas lagunas. Continuamos hacia Misminay. Allí, me integro en el estilo de vida de sus pobladores, que aún habitan tradicionales casas de adobe y dedica su tiempo a la cría de animales, la agricultura

Tradiciones Incas (Perú)

Circuito 12 días, en español

Desde 2.199 euros



DÍA 6º VALLE SAGRADO DE LOS INCAS (OLLANTA YTA MBO Y PISAC) / MACHU PICCHU

Rumbo al famoso Machu Picchu Visitamos Ollantaytambo, centro militar, religioso y agrícola del Imperio Incaico. Desde lo alto de su fortaleza, se levanta ante mí una impresionante estampa de calles estrellas y canales, inalteradas desde épocas remotas. Seguimos nuestros pasos hacia el poblado de Pisac. Al llegar, llama mi atención el mosaico de colores y tradiciones de su mercado.

Llega la tarde y partimos hacia la estación de Ollanta para coger el tren con destino Machu Picchu. Las vistas panorámicas de la clase Vistadome me permiten disfrutar, antes de que anochezca, de unas magníficas vistas del cañón del río Urubamba. Al llegar a Aguas Calientes nos trasladamos al hotel.

DÍA 7º MACHU PICCHU / CUZCO

Regreso a la capital Inca Despierto y no puedo creer estar tan cerca de Machu Picchu. Mientras ascendemos en el autobús, voy atento al paisaje que se abre ante nosotros. Alcanzamos la Ciudad Perdida de los Incas, situada en lo más alto de la cumbre. ¡Me quedo sin palabras! Ante mí, las ruinas, conforman una postal única. Visitamos la maravillosa ciudadela incluyendo la Plaza Principal, los Cuartos Reales, el Templo de las Tres Ventanas, el Torreón Circular y el Reloj Solar. Regresamos a Cuzco en tren, donde nos alojamos.

DÍA 8º CUZCO / PUNO

Hacia la región del Titicaca Nos dirigimos, a bordo de un autobús turístico, hacia Puno, la región del Lago Titicaca. Detenemos nuestro camino para contemplar las ruinas de Raqchi y el Templo del Dios Wiracocha. Nuestra próxima parada es el pueblo de Andahuaylillas. Allí, se levanta una singular iglesia cuyo interior alberga pinturas de la escuela Cuzqueña. Finalmente, llegamos a Puno, donde hacemos noche.

DÍA 9º PUNO

El lago navegable más alto del mundo El plan de hoy me apetece especialmente. Surcar las aguas del lago navegable más alto del mundo es una experiencia única. Navegamos el Titicaca hacia las Islas Flotantes de los Uros. Al llegar, puedo ver como esta comunidad conserva aún hoy un estilo de vida milenario. Continuamos hacia la Isla de Taquile, habitada por comunidades donde el idioma de los Incas, el quechua, sigue siendo su lenguaje habitual. Allí, me quedo maravillado con las técnicas de artesanía de su gente, que conservan destrezas y modos de hacer heredados desde hace siglos.

DÍA 10º PUNO / LIMA

Hacia la ciudad del Pacífico Volamos regreso a Lima. Mientras embarcamos me entristezco al pensar que ya estamos llegando al final de la aventura.

DÍA 11º LIMA / ESPAÑA

El final de la aventura Nos trasladamos al aeropuerto, donde embarcaremos de regreso a España. Mientras transcurre la noche, voy repasando el más de un centenar de fotos que me llevo de la tierra de los Incas.

DÍA 12º ESPAÑA

Fin de viaje.

Tradiciones Incas (Perú)

Circuito 12 días, en español

Desde 2.199 euros



Precios y Condiciones

Precio por persona 2.199 euros

Tu viaje incluye

- Billete de avión en clase turista con las compañías aéreas Lan o Iberia.
- Traslados, visitas y excursiones en servicio regular o privado según tu elección. Los servicios privados no contemplan el autobús Cuzco- Puno, ni la navegación a las Islas Uros y Taquile que se realizarán en servicio regular.

A tener en cuenta

- El equipaje permitido en el tren a Machu Picchu es de máximo 5 kg. de equipaje de mano y 10 kg. en bodega.

Precios por persona.

Consulta suplementos aéreos y tasas, aplicables a cada programa

Salidas diarias del 1 de abril al 15 de diciembre.

Opción Experiencia Gastronómica: (4 almuerzos y 9 cenas): 595 euros por persona.

Incluye en tu viaje la opción experiencia gastronómica y disfruta de 13 comidas adicionales en una cuidada selección de restaurantes que te permitirán conocer y degustar los secretos de una de las cocinas más reconocidas del panorama gastronómico actual. Incluye una cena-show en Cuzco.